



Parkflächen / Parking areas

LKW Parkfläche
Truck parking area

P7 kostenlos
free of charge



Öffnungszeiten
Opening hours

Der Parkplatz ist am 05. Januar 2019 von 12:00 – 07. Januar 2019 12:00 Uhr geöffnet.
The parking area is open on January 05, 2019 12:00 until January 07, 2019 12:00.

Erklärung / Explanation

Die LKWs können bereits ab Samstag 05. Januar 2019 07:00 Uhr auf der Parkfläche P7 abgeparkt werden. Von dieser Fläche erfolgt auch die Abbaueinfahrt am 05. Januar 2019 ab 18:30 Uhr (Details siehe Verkehrsleitfaden Seite 4). Sobald die Fahrzeuge im Ladehof beladen sind, müssen diese den Hallenbereich räumen, entweder verlassen sie das Gelände komplett oder sie fahren auf die Parkfläche P7.

Die Fahrzeuge können innerhalb des Geländes der Messe München von der Parkfläche P7 an die Hallen heranfahren und wieder zurück auf die Parkfläche P7. Somit muss hierfür kein öffentlicher Straßenraum gequert werden.

Im Hallenbereich ist kein Parken gestattet! Alle LKWs, die am Sonntag, 06. Januar 2019 nach 07:00 Uhr (von der Abbaueinfahrt) noch im Hallenbereich stehen, werden kostenpflichtig abgeschleppt. Ab 06. Januar 2019 07:00 Uhr erfolgt die Einfahrt nur noch mit Kautionszahlung.

Trucks can be parked in parking area P7 from 07:00 onwards on Saturday, January 05, 2019. This will also be the pre-parking area for dismantling entry from 18:30 onwards on January 05, 2019 (see page 4 of the Traffic Guide for details). Vehicles must leave the hall area immediately upon completion of loading in the loading yard. They may either leave the grounds or proceed to parking area P7.

Within the grounds of Messe München, vehicles have direct access to the halls from parking area P7. From the halls, they can return to parking area P7. Hence, this does not require crossing any public roads.

Parking in the hall area is not permitted! All trucks (for dismantling) remaining in the hall area after 07:00 on Sunday, January 06, 2019 will be towed away at the owner's expense. From 07:00 on January 06, 2019, access is only permitted after paying a deposit.